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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
In den vergangenen Jahren gab es auf dem Weihnachtsmarkt immer einen Stand, an dem sich 
Vereine, Verbände, insbesondere mit gemeinnütziger Ausrichtung präsentieren konnten. 
 
In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen. 
 
1. Trifft es zu, dass auf dem diesjährigen Weihnachtsmarkt kein Stand für (gemeinnützige) 
Vereine, Verbände oder gemeinnützige Organisationen zur Präsentation ihrer Arbeit 
vorgesehen ist? 
 
2. Wenn dies zutrifft, was sind die Gründe dafür? 
 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
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